

Mobilisation de tous pour lutter contre les problèmes du secteur des ressources en eau

Dossier de la rédaction de H2o
November 2016

Abdelkader Ouali, ministre des Ressources en eau et de l'Environnement, met l'accent sur la nécessité de la mobilisation de tous pour lutter contre les problèmes du secteur, notamment les branchements illicites au réseau de l'eau potable. Lors de sa rencontre avec des cadres des secteurs des ressources en eau et de l'environnement de la région Ouest du pays, tenue au siège de la wilaya d'Oran, le ministre a indiqué que ce phénomène est devenu un véritable fléau social tant au niveau des villes que des villages. "La responsabilité est commune entre responsables du secteur des eaux et les citoyens", a-t-il affirmé. Dans ce cadre, Abdelkader Ouali a souligné que pas moins de 13 000 branchements illicites au réseau d'AEP ont été recensés durant quatre mois soit l'équivalent de plus de 2 millions de mètres cubes d'eau détournés, soit un manque à gagner de quoi construire un nouveau barrage. Le ministre n'a pas hésité à pointer doigt accusateur en direction des responsables du secteur des ressources en eau. Des comités de contrôle et d'inspection des infrastructures liées aux eaux comme les barrages, les stations de transfert et les réseaux de distribution, ont été activés dans certaines wilayas. Il a insisté devant les cadres des entreprises gérant le secteur de l'hydraulique de l'Algérienne des Eaux (ADE) à travailler d'arrache-pied avec les directeurs des ressources en eau locaux, les walis et les informer en permanence des problèmes liés aux ressources en eau.

Le ministre rappelle qu'il est du devoir de tout un chacun de préserver les acquis réalisés par le secteur qui a bénéficié dans le cadre du programme du Président de la République, d'une dotation de 50 milliards de dollars US. Si l'Algérie a gagné la bataille de l'eau, il ne faudrait pas perdre "cet important grand acquis à cause de problèmes de maintenance par exemple", a-t-il souligné. "Une fuite au niveau de la station de dessalement d'eau de mer à Fouka, dans la wilaya de Tipasa, qui a duré trois mois a causé la déperdition de quantités importantes d'eau, soit 13 000 m3 par jour."

Algérie Presse Service (Alger) - AllAfrica Â

Algérie Presse Service (Alger) - AllAfrica Â